
Minuta de la Reunión del 10 de Abril de 2017 de la junta organizadora de la C.A. del C.C. del Arroyo de
la Cruz, convocada para el AER Inta Lujan y luego por razones metereológicas realizada en el
rectorado de la Unlu.

El dia 10 de Abril a las 14 hs, invitados por el Ing. Diego Castro, Jefe de la AER Inta de Lujan , se realizó una
reunión en una oficina del rectorado de la Universidad Nacional de, como otra  instancia preparatoria para
crear la Comisión Asesora del Comité de Cuenca del arroyo de la Cruz,.
A último momento se debió el lugar original de reunion en el AER Inta por el de la Unlu debido al
anegamiento de las calles de acceso al Inta. Asimismo la mayoria de los invitados de distintos municipios
avisaron que no podian llegar y otros pudieron hacerlo por las intensas lluvias.

Además del Ing. Diego Castro, participaron:  Leopoldo Freisztav (Natura Naturata los Cardales) , .Éster Junco
(Instituto.H.Arendt Capilla del Señor ) y Alejandro Saavedra Director de gestión de riesgo de inundaciones del
Municipio de Exaltación de la Cruz.

Se trataron los siguientes temas:

1) Se continuó con el tema de alerta temprana, comenzado en la reunión anterior. Alejandro Saavedra
expuso los proyectos de un grupo del Ada (Alejandro: cual? Quienes? Calos Boneli, Juan Barrone?) y
contó sobre su paricipacion en un taller de gestion de riesgo donde estuvo la Arq. Alejandra Gilardi del
Dep Cuencas del Ada.

2) Tratamos una nota (y los pormotores de la CA la firmamos) dirigida al int Sanchez para que llame a una
reunion del CC de A. de la Cruz para constituir la Comisión Asesora formalmente y de modo que el
Comité de Cuenca puede funcionar orgánicamente y la CA también.

3) Luego Diego Castro propuso que con tiempo, una vez la CA esta constituida, pensemos en organizar,
una primera jornada (de varias) sobre la Cuenca del Arroyo de la Cruz, e  invitar a los actores de esta
cuenca y de otras de la pcia., para ir recogiendo experiencias y estudios  de modo de ir armando un
diagnóstico preliminar y reunir información para lo que será luego un estudio mas profundo e integral de
la cuenca, incluido el hidrológico - hidráulico, antes de cualquier intervención en ella.

Leopoldo Freisztav Miembro de la junta organizadora de la CA del CC. del Arroyo de la Cruz.
ca.cuenca.arroyo.cruz@gmail.com


